



El Corredor de acceso y la estación Bilbao-Abando y la variante sur ferroviaria de Bilbao Fase I

## Fomento amplía el plazo del proceso de información pública de las actuaciones ferroviarias desarrolladas en Bilbao

- La ampliación en 15 días hábiles más se produce a raíz de las peticiones recibidas.

Madrid, 26 de abril de 2019 (Ministerio de Fomento).

El Ministerio de Fomento, según anuncia hoy el BOE y en respuesta a las peticiones recibidas por parte de los interesados, ha decidido ampliar en 15 días hábiles más el plazo del período de información pública al que se han sometido los estudios informativos de las actuaciones ferroviarias que el departamento lleva a cabo en Bilbao. Actualmente están en dicho proceso los proyectos del Corredor de acceso y la estación de Bilbao-Abando, además del específico de la variante sur ferroviaria de Bilbao Fase I.

El período inicial de información pública se inició con el anuncio del BOE del pasado 26 de marzo, en el caso del estudio informativo del proyecto del Corredor de acceso y la estación Bilbao-Abando, y el 28 de marzo, en el concerniente a la variante sur ferroviaria de Bilbao Fase I.